
 

 
 

 
VERBALE RIUNIONE COMMISSIONE TIROCINI 

 
 
VERBALE N° 1/2008 
 
DATA: 12 dicembre 2008 
 
In data 12 dicembre 2008 alle ore 14:30 si è riunita, nella sala riunioni del Dipartimento di Chimica 
Inorganica e Analitica, la Commissione Tirocini del Corso di Studi in Scienze Naturali, 
regolarmente convocata con lettera e-mail del 3 dicembre 2008. 
Sono presenti i proff. Maria Laura Mercuri (Presidente), Piero Addis, Giosuè Loj ed il manager 
didattico, dr. Laura Rundeddu che funge anche da segretario verbalizzante. 
 
La riunione ha lo scopo di discutere le proposte di tirocinio interno pervenute e aggiornare il 
Regolamento Tirocini, approvato dal Consiglio di Classe il 14 novembre 2007, alla luce 
dell’attivazione dei nuovi Corsi di Studio (DM 270/04). 
 
Dopo aver esaminato le proposte di tirocinio interno vengono discusse alcune modifiche da 
apportare alle stesse. Si suggerisce, coerentemente con le politiche del CdL di: 

- definire obiettivi diversi per la laurea e la laurea magistrale, in funzione delle conoscenze di 
base che hanno gli studenti; 

- limitare i tirocini esterni alla laurea magistrale, tenendo conto del fatto che il nuovo percorso 
formativo è stato progettato come un percorso metodologico, con una naturale prosecuzione 
nella laurea magistrale 

 
 

La prof.ssa Mercuri fa inoltre presente che gli stessi studenti hanno richiesto di differenziare i 
tirocini tra le due lauree. 
Si discute poi sulla durata dei singoli tirocini e si conviene che il tirocinio proposto dalla prof.ssa 
Salvadori, a differenza degli altri, sarà valutato pari a 1 CFU a giornata (e non a numero di ore) 
considerando che il censimento del bramito viene effettuato durante le ore notturne. 
 
Si passa alla revisione del regolamento tirocini per le lauree di nuova attivazione. Si suggerisce di 
introdurre un modulo di inizio tirocinio, da compilare a cura dello studente e consegnare al Manager 
Didattico e di incrementare le possibilità di risposta ai questionari di valutazione del tirocinio (da 
parte dello studente e dell’Ente ospitante). 
 
I punti discussi sono stati approvati all’unanimità e verranno presentati al prossimo CdC. 
 
Alle 15,30 la seduta è tolta. 
 
Il Presidente        Il Segretario 
Prof. Maria Laura Mercuri      dr. Laura Rundeddu 
 


